
 

 
 

ACTA DEL COMITÉ DE EMPRESA DE LA FGUCM 

 

ACTA Nº 12 

 

Madrid, 07 de octubre de 2015 

11:20 h. 

 

Asisten a la reunión los siguientes miembros del comité: 

 

- María Isabel Rodríguez Villa.  

- Beatriz del Valle Martínez. 

- Adam Shadwell Mayo. 

-    Christopher James Reardon. 

- Patricia Lanzaco Corbalán. 

- Mario Monsalve Sánchez. 

 

 

Siendo las 11:00 horas del día 7 de octubre de 2015, en la Sede del Comité de 

empresa y con los asistentes reseñados, da inicio a la sesión ordinaria del 

Comité de Empresa, convocada en tiempo y forma con el siguiente  

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1.- Lectura y aprobación del acta anterior.  

 

2.- Postura del comité para la reclamación de la parte restante de la paga extra 

de 2012. 

 

3.- Postura del comité para la reclamación del aumento del poder adquisitivo 

perdido en los últimos años. 



 

 
4.- Plan de actuación del comité ante la negativa de la empresa a que los 

profesores disfruten de los días de libre disposición. 

 

5.- Postura del comité sobre la aplicación de la normativa sobre incapacidad 

transitoria (IT). 

 

6.- Caída significativa de la matrícula del CSIM 

 

7.- Información sobre la conversión a medio propio de la FGUCM. 

 

8.- Información sobre el posible traslado de la FGUCM al pabellón 8 de la 

Facultad de Medicina. 

 

9.- Elaboración de un plan de comunicación del comité a los trabajadores. 

 

10.- Ruegos y preguntas. 

________________ 
 

La reunión da comienzo con la propuesta del Grupo Independiente de 

adelantar el punto 6 del orden del día a la segunda posición y posponer para el 

próximo pleno el resto de los asuntos. La propuesta queda desestimada por 

cuatro votos contra dos. 

 

A continuación 

SE ACUERDA: 
 
1. Aprobar el acta 11 correspondiente a la sesión ordinaria celebrada el 21 de 

mayo de 2015 (cinco votos a favor y una abstención). 

 



 

 
2. La Presidenta del Comité informa de que el pasado lunes, día 5 de octubre, 

se presentó por registro un escrito solicitando al Rector (con copia a la 

Directora de la FGUCM) el abono de la parte restante de la paga extra de 

2012. Se entrega copia del escrito a cada grupo. La Presidenta informa de que 

esta medida se va a comunicar a todos los trabajadores. Se aprueba dar dos 

semanas de plazo a la Directora de la FGUCM para que responda al escrito. SI 

no hay respuesta, el 19 de octubre se requerirá a la Dirección para que 

notifique la postura de la FGUCM sobre el abono de la cantidad reclamada. 

Esta medida es aprobada por cinco votos a favor y uno en contra. El 

representante del Grupo Independiente manifiesta su voto en contra explicando 

que no existe acuerdo previo del Comité sobre el documento presentado por la 

presidenta. 

 

3. Por unanimidad, solicitar reunión a la Directora de la FGUCM y a la nueva 

Gerente para solicitar una recuperación del poder adquisitivo de la plantilla. Se 

encarga de preparar la propuesta la Comisión Permanente. 

 

4. Por unanimidad, plantear el conflicto de los días de libre disposición de los 

docentes al nuevo Director del CCEE. En caso de no conseguir respuesta 

antes del 19 de octubre o de que ésta no sea satisfactoria, se reclamará por vía 

legal ante el órgano competente.  

 

5. Por unanimidad, incluir en el orden del día de la reunión con la Dirección de 

la FGUCM la aplicación de la normativa sobre incapacidad laboral. Pendiente 

de redactar propuesta. 

 

6. Los representantes del CSIM informan de la caída en la matrícula del CSIM 

y las posibles causas. Se señala la deplorable calidad de algunas instalaciones 

en las que el CSIM imparte docencia. Se acuerda por unanimidad solicitar a la 

Dirección de la FGUCM que se asignen instalaciones de calidad. 



 

 
7. Por unanimidad, solicitar a la Dirección de la FGUCM información sobre el 

proceso de conversión de la FGUCM a medio propio en la próxima reunión.  

 

8. Por unanimidad, solicitar a la Dirección de la FGUCM en la próxima reunión 

información actualizada sobre el traslado de la FGUCM al Pabellón 8. Proponer 

que se cree aulario en dicho Pabellón 8.  

 

9. Por unanimidad, se acuerda posponer el plan de comunicación del comité a 

los trabajadores al próximo pleno.  

 

 
RUEGOS Y PREGUNTAS 

1. El representante del Grupo Independiente pregunta por el acuerdo del 

comité para la elaboración del documento sobre la reclamación de la 

paga extra que ha firmado y presentado la presidenta en nombre de 

todo el comité de empresa. 

2. Se propone modificar el calendario de plenos del Comité. Se plantearán 

propuestas en el próximo pleno. 

 

La reunión se da por terminada a las 12,30. 

 

 

 

 

María Isabel Rodríguez Villa 

PRESIDENTA 

 


